

ら、頻繁に長田高校に行つては練習試合を見たり、公式戦でビデオ撮影をしては

息子とサッカー議論したり、サッカー部の熱血サポーターをやっています。2

年前は神戸市1部リーグだった長田サッカーチームが、漫画のような劇的勝利を重ねハイ代替試合選手権と共にベスト16の好成績を残してきた活躍の軌跡を熱く語れる卒業生サポーターは、私以外にないんじやないでしょうか（笑）？

彼らの活躍を見ていると、高校時代の熱気を思い出します。当時好きだったB'Zの「恋心」の歌詞がふと頭に浮かんで、胸が熱くなるんですね。♪汗かき息弾ませ走る、日々はまだ今も続くあの時の熱気を再び胸に抱いて、人生を走らねば。そう感じさせてくれます。コロナの影響で、最近は無観客試合となっていますが、陰ながら応援しています。再び応援できる日が来る事を願いつつ、引き続き熱血サポーターとして頑張ります!!

（口口 貴生）

オンラインで再会！

☆高50回生 口口ナ禍の中、勤務先で、家庭で、尽力されていることと思います。なかなか先の見えない毎日ではあります、明るい未来を信じて、前を向いています。

（高26回生・大橋 昌弘）

次回11月23日の「現役・OB合同ハイキング」開催に向け進めてまいります。現在OB間連絡のローコスト化の為、LINEグループの活用強化をしています。未登録のOBの方はよろしく参加申請していただければ有難いです。

（高26回生・大橋 昌弘）

さい。（口口ナ禍が治まらず、学校の規制がありますので、）注意ください
☆テニスは、老若男女が一緒に楽しめ、長生きできる生涯スポーツですので、テニスを続けて下さいネー！
☆「長田高校とテニスを愛する人達の輪を、大切にしていきたいと思います。」
☆2011年からの活動報告を「神撫会HP：クラブだより」に掲載中。
<nagata> <shinbuda>

☆硬式テニス部OB・OG会「神撫テニス俱楽部」が創立100周年記念に、ボール100ダースと図書を寄贈しました。中村前校長に、「智徳体のテニスプロンズ」を添えて、目録を手渡しました。

☆2011年に33年振りに復活開催しました「神撫テニス俱楽部」は、9年間で152名が参加され、母校でのテニス交流を楽しめました。

☆2020年で、コロナ禍でのイベント自粛もあり、事務局を凍結いたしました。今後の活動は、「神撫会HP」やメール配信いたします。

☆2021年からは、長田スポーツから「ボル10ダースを10年間」学校に届けるシステムを構築しました。

☆テニス交流は、母校の文化祭（5月の第2土曜日未定）に、自由参加いただき、終了後に「神撫台テニスコート」で、現役生徒とフリーテニスを楽しんでくだ



（お急ぎの場合は、必ず電話連絡をください）

（藤山 泰史）

（口口 貴生）

口口ナ禍の在宅医療について

そこで、初の試みではありますが、オンラインでの同窓会を開催したいと考えております。卒業以来なかなか会えなかつた友人、苦楽を共にした部活のあの仲間と、オンラインではありますが、同窓会を開きたいと考えています。これら、国内のどこからでも、世界中のどこからでも参加できますので、ぜひご参加ください。

日時は、7月31日（土）午後、夜の2部を予定しております。詳しくは、神撫会50回生 ホームページ <https://sites.google.com/view/shibukai50th/> で随時更新いたします。では、またオンラインで再会しましょー。

会50回生 ホームページ <https://sites.google.com/view/shibukai50th/> で随時更新いたします。では、またオンラインで再会しましょー。

（藤山 泰史）
携帯 090-339-0300
kageyamayasushi@yahoo.co.jp

（南 稔好）

霞のち晴れ！ 三咲部

（南 稔好）

（藤山 泰史）

山岳部OB会

（南 稔好）

（お急ぎの場合は、必ず電話連絡をください）

（藤山 泰史）

（南 稔好）

山岳部OB会

（南 稔好）

経て、現在は生まれ育った長田区に精神科特化の訪問看護ステーションを開設し、日々地域医療に携わっております。

昨年より続くコロナ禍により、不自由な生活下で体調を崩される方も少なくありません。体調の悪化の原因はコロナ感染への不安もありますが、日々メディアから流れてくる、「引きこもりの生活をいかに充実させるか」という内容に自分がついていけず、取り残されているのではないかと感じさせられることで孤独感や焦燥感を感じ、体調を崩される方が多いように感じます。

訪問し毎日そのような話を聞いています、いかにも皆が「おうち時間」「ステイホーム」を楽しく過ごしているような発信をするメディアに疑問を感じる1年でした。未だに猛威をふるうコロナウイルスですが、病院で勤務する看護師とは違う、地域生活を支える役割として、ウイルスと同じくらい強敵である人間の「孤独感」と向き合えるように、今後も精進していきたいと思います。

（南 稔好）



（南 稔好）

神撫籠友会活動報告

☆神撫籠友会 GW恒例の現役との交流試合及び総会ですが、4月29日に予定していたところコロナの影響もあり昨年に続いて残念ながら今年も交流戦は開催を中止、総会も延期することとなりました。卒業生へは記念品としてマスクとマスクケースを贈呈しております。また現役生への援助ですが、今年もユニホーム新調補助、遠征費用の援助なども行っています。

なお、OB、OGを中心としたシニアチームも練習会を行っておりますので、参加ご希望の方はご連絡ください。連絡先の変更などは、神撫会事務局（TEL 078-611-2683）か神撫籠友会事務局担当（高34 長尾達也・mail: Shinbu.royukai@gmail.com）が baik。

（高35回生・尾崎 博彦）

神撫バレー倶楽部通信

☆神撫バレー倶楽部 じゅのクラブも、状況は同じだと思いますが、コロナ感染拡大に翻弄されて、思うように活動出来ず、悩ましい日々が続いていること思います。残念です。

我が男子チームは、近畿大会10年連続